

Veranstaltungsankündigung für Mittwoch, 1. September 2010

Perspektiven für Eiderstedt – Rolle der Kirche?

Nach den sommerlichen "Outdoor-Mittwochsrunden" setzt das Eiderstedter Forum seine monatlichen Diskussionsrunden ab September im "Bistro éclair" in Garding fort. Dort besteht dann wieder für alle Interessierten die Möglichkeit, mit den Referenten zu aktuellen Eiderstedter Themen ins Gespräch zu kommen.

Als Gäste begrüßt das Forum diesmal Propst Jessen-Thiesen sowie Pastorin Mester-Römmer, die zu "Perspektiven für Eiderstedt - Rolle der Kirche" Stellung nehmen werden. In diesem Rahmen sollen u. a. die zukünftige Nutzung von Kirchen und Friedhöfen, die zukünftige Ausrichtung sozialer Aufgaben (Kindergärten, Senioren-, Jugendarbeit) sowie der Landbesitz der Kirche hinsichtlich der Erzeugung regenerativer Energien angesprochen werden.

Die Veranstaltung, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind, findet am Mittwoch, den 1. September ab 20 Uhr im "Bistro éclair" in Garding (in der ehemaligen Post), Süderstr. 61 statt.